

**Artikel vom 24.02.2022**

CSU-Stadtratsfraktion

## Prüfantrag: Proberäume für Bands

Mehrere Wortmeldungen bei der 59. Kulturkonferenz der Stadt Schweinfurt in der Kunsthalle vergangene Woche haben gezeigt, dass es einen Mangel an Proberäumen für Schweinfurter Bands gibt.

Daher bittet die CSU-Stadtratsfraktion die Verwaltung zu prüfen, welche städtischen Liegenschaften kurzfristig als Band-Probenräume zur Verfügung gestellt werden können. In die Prüfung explizit mit einzubeziehen sind auch Gebäude auf dem Konversionsgebieten sowie Liegenschaften der städtischen Tochtergesellschaft SWG.

Darüber hinaus wird die Verwaltung gebeten den konkreten Bedarf zu ermitteln. Hierzu soll die Anwesenheitsliste der letzten Kulturkonferenz sowie die Möglichkeiten der städtischen Öffentlichkeitsarbeit (Homepage, Social Media, Pressemitteilung) genutzt werden.